

【重要】LINE による通知機能終了のお知らせ

[LINE のアウンス](#)によると、LINE Notify のサービスは 2025 年 3 月 31 日をもって終了します。これに伴って、Msako の LINE による通知機能も同じタイミングで停止します。

Msako 側の対応策として、このアウンスで提示された Messaging API を使った代替えの方法を検討しました。その結果、次の 2 点が問題となりました。

- (1) Messaging API ではメッセージ件数に制約があり有料になってしまう。
- (2) LINE Notify では動体検知したイベント画像を LINE Notify 自体が保持してくれる。しかし、Messaging API では利用者側がネット上にストレージ等を別途用意し、そこに動体検知したイベント画像を保持する必要がある。

このように、提示された Messaging API による代替え方法は、実質的に商用利用を前提とした方法であり、Msako の利用者の方々にご負担を求めることになります。このため最終的に Msako としてこの方法を採用するのは適切でないと判断しました。

そこで、LINE 以外の方法でリアルタイムに動体検知イベントを通知する方法をいくつか検討しましたが、現時点では有力な手段は見つかっていません。

Msako の LINE による通知機能は、2019 年 03 月 21 日にリリースされたバージョン 5.1.0 で新しく導入されました。以来 5 年以上にわたってご愛用頂いた利用者の方には大変申し訳なく存じますが、どうかご理解の程よろしくお願ひいたします。

2024 年 12 月 7 日

大金システム設計事務所